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Prot. 0393/39 – SG.34 – PAO.        Roma, 22 febbraio 2022 

 
                       Al Ministro dell’Interno  
                       Dott.ssa Luciana Lamorgese 
                       Piazza del Viminale, 1 
 

                         R O M A   
 
 

OGGETTO: Questura di Bologna 
                       Buoni pasto elettronici e generi di conforto. Blocco forniture 
                       proposta di liquidazione diretta in busta paga  

 
 
^^^^^ 

Egregio Ministro,   

siamo obbligati a dover riportare nuovamente alla Sua attenzione la grave e perdurante 

problematica concernente la regolare e corretta erogazione dei buoni pasto elettronici. 

L’ultima segnalazione ci perviene da Bologna ove la Questura con nota formale del 18 

febbraio u.s. ha comunicato che la ditta fornitrice del servizio ticket DAY, a decorrere dal 

15.02.2022, ha bloccato la fornitura di ticket per mancato pagamento di fatture scadute. Infatti, la 

locale Prefettura ha confermato l’impossibilità di procedere ai pagamenti per mancanza di fondi 

sui relativi capitoli di spesa. Anche la REPAS LUNCH, dal 26 gennaio u.s ha bloccato, per analoghi 

problemi amministrativi, l’erogazione dei propri servizi, inclusa l’evasione delle nuove card che, 

come diretta conseguenza, comporterà un ritardo nelle ricariche relative al bimestre Gennaio-

Febbraio 2022.  

Quanto sta avvenendo a Bologna conferma, ancora una volta, come il sistema attuale di 

erogazione dei buoni pasto sia inefficiente, foriero di numerose problematiche e pregiudichi in 

modo inaccettabile i diritti dei colleghi. 

Signor Ministro, 

in ragione di quanto esposto Le chiediamo nell’immediato di farsi carico della questione 

segnalata. Inoltre, trattandosi di problemi che si ripropongono ciclicamente, La invitiamo a 

valutare l’opportunità di disporre la diretta contabilizzazione e liquidazione in busta paga delle 

somme deputate ai buoni pasto. Si tratterebbe di una soluzione che, senza comportare un 

aumento di spesa per il pubblico erario, consentirebbe di risolvere le problematiche segnalate 

in modo definitivo assicurando un’erogazione regolare dei ticket nel rispetto dei principi di 

economicità, efficienza ed efficacia che dovrebbero sempre guidare l’azione amministrativa. 

In attesa di conoscere le determinazioni che intenderà adottare Le porgiamo cordiali saluti. 
 

 IL SEGRETARIO  GENERALE 

- Stefano PAOLONI -    

 

http://www.funzionepubblica.gov.it/articolo/ministro/02-06-2018/il-ministro-la-pubblica-amministrazione

